



SE REÚNE CON DIPUTADOS

Ríos pide salida de jueces por liberar a agresor

La saxofonista señala que corre un riesgo por la prisión domiciliaria de su atacante

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Acompañada de legisladoras federales del PRD, PAN y PRI, María Elena Ríos Ortiz, sobreviviente de intento de feminicidio, exigió la renuncia del presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Oaxaca, Eduardo Pinacho y del juez Teóduo Pacheco, por la sentencia de prisión domiciliaria en favor de su agresor intelectual, Juan Vera Carrizal.

La sobreviviente de un ataque con ácido acudió a la Cámara de Diputados donde expresó su inconformidad y preocupación de correr riesgo tanto su vida como la de su familia a partir de la resolución del poder judicial del estado de Oaxaca.

La joven saxofonista hizo un llamado a instancias internacionales y al mismo presidente Andrés Manuel López Obrador para ser apoyada y frenar la resolución.

“Exijo nuevamente la renuncia de Eduardo Pinacho Sánchez, Teóduo Pacheco Pacheco, que no se les olvide. Exigimos también una investigación de las personas que están detrás de esto porque esto está maquinado desde hace mucho tiempo y estudiado. Tan estudiado que saben cada movimiento mío. Hago este exhorto porque mi familia y yo corremos peligro”, expresó.

María Elena Ríos apuntó que existe una red de complicidad en la que a nivel estatal y federal se protege a Juan Vera Carrizal y a su hijo Juan Antonio Vera Hernández. La saxofonista pidió ayuda de instancias internacionales, como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) ante el riesgo de que su agresor salga en libertad.

En su intervención, la activista Olimpia Coral Melo, exhortó a las legisladoras de todas las fracciones parlamentarias a sumarse a la demanda de darle voz a las mujeres víctimas de violencia.

En solidaridad con María Elena Ríos, la vicecoordinadora del PRD, Elizabeth Pérez Valdez, acusó que Oaxaca es un estado de total y absoluta impunidad contra quienes violentan a las mujeres, contra quienes intentan cometer un feminicidio.

Por otro lado, el presidente López Obrador dijo que hasta el momento, Juan Vera Carrizal, quien orquestó un intento de feminicidio en contra de María Elena Ríos, no ha salido de la cárcel y se hará todo lo posible porque no salga libre.

Se busca que la FGR atraiga el caso, por tratarse de una agresión extrema, añadió el Presidente.

— Con Información de Arturo Páramo



El mensaje es muy claro y preocupa ¿Quién está detrás de Juan Antonio Vera Carrizal?”

MARÍA ELENA RÍOS
SOBREVIVIENTE DE UN ATAQUE CON ÁCIDO

EL DATO

Protección

Mariana Gómez del Campo, diputada del PAN, anunció un punto de acuerdo para que autoridades de Oaxaca garanticen la seguridad de María Elena Ríos.



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 7 | 25/01/2023 | LEGISLATIVO |



Foto: Mateo Reyes

María Elena Ríos Ortiz, sobreviviente de un ataque con ácido, pidió el apoyo de los diputados federales.